

UDI acudirá a Contraloría por dichos del Gobierno contra Evelyn Matthei

ELECCIONES. *Candidata presentó a su jefe de campaña.*

En el primer día del expresidente de la Cámara de Diputados como jefe de campaña de Evelyn Matthei, Diego Paulsen, la UDI anunció que acudirá a Contraloría para iniciar una investigación contra el Presidente Gabriel Boric y seis ministros por comentarios contra la candidata de Chile Vamos. El gremialismo señaló que el Ejecutivo está “dedicando horas valiosas durante todos los días para atacar a la candidata que está mejor posicionada en las encuestas”.

“La imprudencia y absoluta irresponsabilidad con la que está actuando el Gobierno, partiendo por el Presidente Boric y parte importante de su gabinete, tiene un límite”, afirmó el líder de la UDI, diputado Gonzalo Ramírez, junto al secretario general y también legislador, Juan Antonio Co-

loma, además de la bancada.

El Mandatario hace unos días difundió en sus redes sociales un video en que la abanderada opositora se refiere al golpe de Estado de 1973. A esto se añadieron los comentarios de los ministros del Interior, Álvaro Elizalde; vocera, Aisén Etcheverry; y de Seguridad, Luis Cordero, por una opinión de Matthei sobre el periodo histórico.

A esto se añaden las palabras de los titulares de Justicia y Obras Públicas, Jaime Gajardo y Jessica López, sobre los anuncios en política carcelaria de Matthei, además de la respuesta del ministro de Hacienda, Mario Marcel, frente a las dudas a partir del acuerdo entre Codelco y SQM, por el litio.

Elizalde respondió que “si una persona, del partido que sea, pretende instalar una fake

new (noticia falsa), corresponde realizar una aclaración”.

El vicepresidente luego cuestionó “¿qué buscan los parlamentarios que han anunciado esta presentación? ¿Censurar el debate democrático? ¿Acaso pretenden que ante críticas infundadas respecto a la labor gubernamental, los ministros y otras autoridades no puedan salir a desmentir falsedades y aclarar lo que corresponda?”.

La Fiscalía Nacional Económica (FNE) dio luz verde a la alianza entre Codelco y SQM para la extracción de litio en el Salar de Atacama, investigada por la sospecha de concentrar la competencia del sector. Esto se mitigará con el liderazgo de la firma privada hasta 2030 y luego, entre 2031 y 2060, por la cuprífera estatal. 